

24Jam

Bupati Solok Bersama TSR Kunjungi Masjid Raya Sumani

JIS Sumbar - SOLOK.24JAM.CO.ID

Mar 27, 2024 - 09:01



SOLOK - Bupati Solok Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, bersama Tim Safari Ramadhan (TSR) 1445 H / 2024 M, mengunjungi Masjid Raya Sumani, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Selasa, 26 Maret 2024.

Hadir Ketua TP-PKK Kabupaten Solok Ny. Hj. Emiko Epyardi Asda, SP, Kepala Kantor Kemenag Kab. Solok H. Zulkifli, S.Ag, MM, Kepala Bank Nagari Cabang Solok Albert Junaidi, Staf Ahli Bidang Ekonomi, Keuangan dan Pembangunan Eva Nasri, SH, MM, Asisten I Drs. Syahrial, MM, Asisten II Deni Prihatni, ST, MT, Asisten III Editiawarman, S.Sos, M.Si, Kepala OPD, Kepala Bagian Lingkup Sekretariat Daerah Kabupaten Solok, Camat X Koto Singkarak Crismon Darma, Forkompimcam, Walinagari Sumani Masri Bakar, Kepala KAN dan BPN Sumani, Niniak Mamak, Alim Ulama, Cadiak Pandai, Bundo Kandung serta Tokoh-tokoh serta Masyarakat Sumani.

Tim Safari Ramadhan yang dipimpin oleh Bupati Solok disambut oleh Pengurus Masjid Raya Sumani bersama dengan jajaran pemerintah Nagari dan melaksanakan buka puasa dan silaturahmi bersama.

Pada pelaksanaan Shalat Maghrib dan Shalat Isya Bupati Solok bertindak langsung sebagai Imam memimpin pelaksanaan Shalat.

Walinagari Sumani dalam sambutannya menyampaikan ungkapan selamat datang kepada Bupati Solok bersama rombongan dalam rangka kunjungan Safari Ramadhan 1445H.

“Hal ini merupakan permintaan Bupati Solok secara langsung untuk berkunjung di Nagari Sumani karena kerinduannya untuk bersilaturahmi dengan masyarakat Nagari Sumani,” ujar Masri Bakar.

Sementara itu, Bupati Solok Epyardi Asda mengaku bersyukur karena, pada malam ke-16 bulan Ramadhan tahun ini, tak terasa waktu berjalan dan berharap semua amalan yang telah dikerjakan dapat bernilai ibadah di sisi Allah SWT.

“Ramadhan merupakan bulan yang penuh Rahmat dan ampunan dari Allah SWT, untuk itu saya mengajak kita semua untuk mari bersama-sama kita berlomba-lomba dalam mengerjakan amal kebaikan. Insyaallah apa yang kita lakukan akan dibalas berlipat ganda oleh Allah SWT,” ungkapnya.